
FÓRUM DE BACIAS HIDROGRÁFICAS
APRESENTA AÇÕES PARA A RECUPERAÇÃO
DO RIO DOCE

Recuperação emergencial de áreas e planos emergenciais foram os assuntos centrais discutidos
Fórum Nacional de Comitê de Bacias Hidrográficas na quinta-feira (18). A Secretaria de Meio
Ambiente da Prefeitura de Mariana, juntamente com representantes de dez comitês de bacias
hidrográficas nacionais, moradores de Bento Rodrigues e membros da Samarco Mineração
discutiram questões e ações ambientais direcionadas a recuperação da Bacia do Rio Doce, atingida
por rejeitos devido ao rompimento da barragem de Fundão no dia 05 de novembro. 
Na reunião, a empresa Samarco Mineração apresentou parte das ações realizadas até o momento e
se pronunciou quanto a essa nova etapa de mapeamentos hídricos, monitoramentos e segurança
estrutural, além das ações de recuperação ambiental, social e econômica. De acordo com o
secretário de Meio Ambiente, Rodrigo Carneiro, é de suma importância debater as ações em
conjunto. “Pessoas de várias partes do Brasil tiveram aqui hoje e estão podendo sentir o que
Mariana está passando. E isso é muito importante, porque todos os comitês de bacias e o Brasil vão
ter acesso”, destacou.
O presidente da Associação de Bento Rodrigues, José Jesus, conhecido como “Zezinho do Bento”,
destacou a união da comunidade para garantir os direitos dos atingidos. “Nós temos o direito de
querer receber tudo que a Samarco propôs para nós. Nós todos temos que nos unir pelo direito e o
dever de cobrar do nosso governo a fiscalização para que não aconteça esse fato lá na frente”,
afirmou.
A coordenação de Comitês, o Secretário de Meio Ambiente, Rodrigo Carneiro, e a Coordenadoria de
Organizações Públicas estarão presentes, no dia 25 de fevereiro, na reunião com o Governo Federal
para tratar ações de 2017.
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